

Environnement

Une recyclerie à Maïche en 2020

Donner une seconde vie aux déchets, favoriser la réutilisation ces objets, tout en développant l'offre d'emploi d'insertion, ce seront les missions de la future recyclerie de Maïche.

Le syndicat Préal Haut-Doubs et la Fruitière à Énergies, en lien avec la communauté de communes du Pays de Maïche lancent une mobilisation citoyenne autour d'un projet de recyclerie à Maïche qui doit voir le jour l'année prochaine. *"Ce projet a besoin de vous tous !"*

appellent les deux partenaires. Pour participer à l'élaboration de ce projet à vocation sociale et environnementale, trois réunions participatives sont organisées "pour rassembler toutes les personnes motivées pour lancer et faire vivre la recy-

"Collecter, valoriser et revendre des objets."

clerie" : le 4 avril à 20 heures, salle Ducreux à Maïche, le 12 avril à 20 heures en mairie de Charquemont et le 16 avril à 20 heures en salle du conseil à la mairie de Saint-Hippolyte. Qu'est-ce qu'une recyclerie ? À Maïche ? *"Ce lieu permettra de collecter, valoriser et revendre des objets de seconde main, et créer du lien"* disent les partenaires. *"Ce projet d'intérêt général permettra de donner une seconde vie à nos rebuts de consommation, tout en générant des emplois et une dynamique citoyenne."*

C'est la raison pour laquelle, pour ancrer la recyclerie sur le territoire maïchois, une démarche de participation citoyenne est mise en place afin de *"mobiliser les forces vives dans l'animation quotidienne de ce lieu."*

Au cours de ces trois réunions publiques sera présenté le projet puis des ateliers sur quatre thèmes seront organisés : pilotage, valorisation, vente et sensibilisation à l'environnement. ■

J.-F.H.



Une recyclerie, c'est pour donner une seconde vie aux objets du quotidien (photo Pixabay).

Plus de renseignements sur www.recyclerie-maiche.org